

まちの話題

美しい風景を後世に

〜領家風景画展〜

11月6〜30日に領家農村センターで「領家風景画展2011」が行われました。これは上尾道路(国道17号)の整備が進む領家地区の現在の美しい風景を後世に残し、広く市民に知ってもらうことを目的に開催されたものです。

会場には「領家のあなたが好きな場所」を主題に、大石南小学校と大石南中学校から応募があった26点の絵画が展示され、訪れた人の目を楽しませていました。



小・中学生の作品を見学する人たち

避難生活で描く心象風景

〜鶴田松盛油絵展〜



作品「何処か遠くへ…」の前で

10月5日〜30日、原市にある山本屋又右衛門ギャラリーで、「鶴田松盛油絵展」が開催されました。

鶴田松盛さんは福島県広野町に住んでいましたが、東日本大震災に遭い、現在は上尾市で避難生活を送っています。

ギャラリーでは、震災以前に描いた作品と避難生活の中で描いた作品が比較できるように展示されていました。震災後の作品は色合いが明るく、救いや希望が感じられるように描かれています。「被災者の心情を、悲しみや怒りで表現したくない」と言う鶴田さん。「どんな環境でも悲観することなく、楽しんで生きられる性分」が作品に表れているようです。「妻のために福島に帰るつもりですが、上尾はとても住みやすい所です」と話してくれました。

アッピーグリーン ヒ・ミ・ツうどんが第1位

〜キラリ☆あげおご当地グルメ祭り〜

11月12日、市民体育館他で開催された「がんばろう!日本」第38回あげお産業祭で「キラリ☆あげおご当地グルメ祭り」が行われました。これは来場者至上尾産の食材を使用した創作料理を味わってもらい、人気投票で優勝を決定するものです。

出店した11店舗はどれも大盛況で、中にはあつという間に売り切れてしまった料理もありました。どれも甲乙つけ難い出来栄でしたが、当日行われた人気投票の結果「アッピーグリーンヒ・ミ・ツうどん」が第1位の栄光に輝きました。



各店舗には長蛇の列



アッピーグリーン ヒ・ミ・ツうどん

未来へすくすく! わが家のアイドル

申し込み

市内に在住の就学前児童の写真(画像データ可)に、氏名(ふりがな)、性別、生年月日、保護者の一言、住所、電話番号を添えて、郵送(〒362-8501 本町3-1-1)またはメール(s55000@city.ageo.lg.jp)で広報課へ※掲載は1人1回限り。写真は返却しません。



的野 勘汰くん(西宮下)



小林 梨夏ちゃん(右) 暖和くん(中) 寛和くん(左)



千代 悠真くん(緑丘)



菅野 翔太郎くん(左) 咲月ちゃん(右) (金塚)

平成22年7月21日生(1歳) ひとこと ◆ いっぱい食べていっぱい笑って大きくなあれ!

平成20年9月4日生(3歳) ひとこと ◆ 健やかに元気に育つてね。

平成22年8月3日生(1歳) ひとこと ◆ いつもニコニコ笑顔の悠真くん、これからも元気に育つてね。

平成17年5月23日生(6歳) 平成21年5月12日生(2歳) ひとこと ◆ いつも元気いっぱい2人! いつまでも仲良しでいてね。